

Tabelle, welche Monat für Monat 21 Jahre hindurch die Zahl aller in den Listen der Polizei eingeschriebenen Dirnen angibt.

| Jahr | Jährlich | Durchschnitt | Jahr | Jährlich | Durchschnitt |
|------|----------|--------------|------|----------|--------------|
| 1812 | 15 523 | 1293,58 | 1823 | 32 510 | 2709,16 |
| 1813 | 20 113 | 1676,08 | 1824 | 31 845 | 2653,75 |
| 1814 | 22 866 | 1905,50 | 1825 | 31 483 | 2623,58 |
| 1815 | 22 249 | 1854,08 | 1826 | 29 948 | 2495,66 |
| 1816 | 26 226 | 2185,50 | 1827 | 29 663 | 2471,91 |
| 1817 | 28 953 | 2412,75 | 1828 | 31 956 | 2663,00 |
| 1818 | 31 042 | 2586,83 | 1829 | 34 118 | 2843,16 |
| 1819 | 31 280 | 2606,66 | 1830 | 36 337 | 3028,08 |
| 1820 | 32 957 | 2746,41 | 1831 | 39 128 | 3260,66 |
| 1821 | 34 966 | 2913,83 | 1832 | 42 699 | 3558,25 |
| 1822 | 34 831 | 2902,58 | | | |

III. Die Länder, aus denen solche Frauenspersonen nach Paris kommen.

Restif de la Bretonne hat ebenfalls diesen Gegenstand behandelt, aber mit einer Oberflächlichkeit, welche für seine zahlreichen Arbeiten bezeichnend ist. Der folgende Auszug wird darüber urteilen lassen.

„Paris ist zum allgemeinen Sammelplatz der Ausschweifung geworden; von 50 sittenlosen Frauen, welche im Königreiche sind, wird man 49 in Paris finden, so daß hier allein immer 49 mal mehr Unzucht herrscht, als in der ganzen übrigen Monarchie. Jede Provinz liefert ihren Beitrag und sendet, wenn man so sagen darf, den Abschaum ihrer Sitten, weil alle Frauen, die jetzt dem Pariser Publikum ein Greuel sind, entweder aus Lyon oder der Picardie, der Champagne, Normandie, Provence, Languedoc usw. stammen. Es ist hier eine Flut und Ebbe von Weibern aus der Provinz; sie gehen und kommen aus den verschiedenen Teilen des Reichs. — Die galanten Frauen begeben sich von allen Seiten in die Hauptstadt, dort ihr Glück mit der Wollust zu machen, wie die Financiers von allen Orten hinkommen, sich als Pächter zu bereichern. — Und als ob es nicht hinreichte, daß diese Stadt in ihren Mauern alle sittenlosen Weiber des Königsreichs enthalte, so belastet sie sich auch noch mit denen fremder Länder. Sie wimmelt von deutschen, schweizerischen, polnischen, sächsischen, spanischen, italienischen und selbst englischen Freuden-